

PERSONALIDAD JUNIOR EN EL PAIS.— Para supervisar y asesorar a las Cámaras Juniors de El Salvador ha llegado al país el señor Julián Arriaga. de Honduras, Vicepresidente para el área de Centro América. Panamá y Colombia. cargo para el que fue elegido en noviembre del año pasado en Taipei. Taiwan, durante una Convención Mundial. Ayer fue la presentación en el Camino Real. De izquierda a derecha: Napoleón Rivas. Héctor Parada, Zoila Mercedes de Alas, Santos Modesto García, Presidente Junior de El Salvador; señor Arriaga; Ernesto Milla Nuila, Alfredo Gon-

## Mayor Vigilancia en las Elecciones Promete F. A.

La Fuerza Armada pro-metió al Presidente del Consejo Central de Elec-

El Salvador

ciones una mayor y más extensa vigilancia durante todo el país, informó ayer el Dr. Armando Rodríguez las próximas elecciones en

25 de Marzo de 1984: Elecciones en

(Redacción de EL DIARIO DE HOY). (Redacción de EL DIARIO DE HOY).— Las opiniones sobre las elecciones son muy contradictorias. El consenso general es que quizá hubo demasiados partidos en contienda. cuando sólo tres (ARENA/PDC/PCN) son los verdaderamente grandes. Concediendo mucho, no más de tres llegarian a ser "institutos" políticos de poca audiencia (PPS/POP/PAISA).

Sin embargo, al enfrentarlos a la necesidad de un proceso electoral con gran cantidad de opciones y a la esperanza de una democracia en El Salvador, te-niendo como alternativa el terrorismo, todos concuerdan en que hasta falta hicieron más partidos en los comicios, incluso, los de izquierda.

Siendo El Salvador conocido mundialmente como un país en guerra, entre mayores opciones tuviera la primera ronda, mayor era la "imagen" de demo-cracia, diversidad de pensamiento y libertad politi-ca que podia venderse en el extranjero. Muchas de las divisiones ocurridas en los partidos, obede-cieron quizá a esta necesidad, más que a divergencias reales. Una prueba: las diferencias entre sus plataformas son de forma y presentación —promoción y propaganda-, más que de contenido.

-Favor pase a la página 13.

Eguizábal. Por otra parte, el presi-

dente del organismo elec-toral confirmó el 6 de mayo como la fecha en que se celebrará la segunda ronda electoral para elegir al Presidente y Vice Presidente de la República

En esa fecha se había insistido, ya que, según observadores, está dentro del plazo de treinta días que fija la ley. Hacer las elecciones antes seria muy

difícil. se indicó.

Rodríguez Eguizábal se reunió ayer en la mañana con el Coronel Adolfo Blan-dón. Jefe del Estado Mayor de la Fuerza Arma-da, quien le informó que están decididos a ampliar la cobertura de la vigilancia para las próximas elec-ciones, garantizar la pureza de las mismas, para que una vez más el pueblo salvadoreño responda con su civismo y su compostura en igual forma o mucho mejor que el 25 de marzo.

Rodríguez Eguizábal de-claró que el Consejo ya está trabajando en procura de que las próximas

Favor pase a la página 33.

# Carestía del Aceite es Discutida en Asamblea

ción, materia prima, sala-rios y demás rubros, han obligado al aumento considerable en el precio del aceite comestible, sobre derable en el todo porque las empresas se ven obligadas a importar el ochenta y cinco por ciento de la semilla de algodón por falta de cultivos, afirmó el Dr. Armando In-teriano, apoderado de la industria del aceite, en la

Asamblea Legislativa Dijo esto ante la Comisión Especial integrada por la Asamblea para investigar la escasez y ca-restía del aceite, que se reunió con representantes de esa industria y con el Viceministro de Eco-nomia, Lic. Ricardo Alva-renga Valdivieso, quien renga Valdivieso, quien llegó acompañado de sus asesores.

asesores.

A pesar de haberse demostrado que las empresas del aceite tienen toda
la razón y que desde 1980
vienen tratando de hacer
conciencia en las autoridades de Economía para que se evite llegar a la si-tuación de escasez actual, la sesión en la Asamblea terminó sin una definición. sin ningún arreglo, y sólo se recogieron los argu-

Los costos de produc- mentos de una y otra par- des, pues se le ha demos

sesión legislativa. El Dr. Interiano fue claro y preciso al decir que el ministerio de Economia estaba equivocado al exponer como base para no lle-gar a ningún arreglo, que empresas aceiteras querían tener más utilida

te, para ser nuevamente trado ampliamente que lo discutidos en una futura que piden no es un precio para aumentar sus ganancias sino para hacerle frente a los costos, como lo han venido diciendo hasta la saciedad, o de lo contrario, se presentaria la crisis de aceite comestible que

-Favor pase a la página 42

#### Consejo Central Entrega Papeletas a la Fiscalía

El primer secretario del Consejo Central de Elec-ciones, Eliseo Rovira Mixciones. Eliseo Rovira Mix-co, entregó a delegados de la Fiscalia General, más de ocho mil papeletas de votación que fueron encon-tradas en distintos lugares del país el domingo 25 de marzo, día de las elec-ciones presidenciales.

Se dijo que esas papele tas estaban botadas en las orillas del río Acelhuate. en esta capital, en caminos vecinales, en las afueras de San Ildefonso, San Vi-cente, en El Matazano, Ilopango. y en otros sitios. Fueron recibidas por los

fiscales Juan Gilberto Car dona Jiménez e Ismael Re-

Institución de Servicio Elige Junta Directiva

Una institución de servicio sin lucro, cuyo objetivo principal es la protección de sus asociaciados, eligió recientemente su nueva Junta Directiva en Asamblea General

Se trata de PROCREDI-TO. que desarrolla una la-bor informativa sobre los sujetos de crédito en bene-ficio del comercio nacional. Su labor se extien-de a través del desarrollo de cursos o seminarios de capacitación en el rubro de los créditos y cobranzas

Esta institución aglutina a más de 110 afiliados, en-

-Favor pase a la página 13

### Cardona declaró que esas papeletas serán cuidadosamente revisadas

por la Fiscalía y si se conpor la riscalla y si se con-vierten en pruebas se en-tregarán a un juez. En cuanto a las san-ciones, opinaron que será el juez el que las impondrá de acuerdo a la categoría

del delito. Afirmaron que no hay

tiempo definido para resolver un caso como el pre-

Nuestro Código Penal tipifica diferentes delitos y sanciones", concluyeron.

#### Mercado de Pulgas Sábado y Domingo en Montserrat

Del 1 al 15 se está celebrando el II Gran Turno en el redondel del Centro Urbano Montserrat, de esta capital.

El evento se realiza por

parte del Comité del Grupo 4 "Los Montañeses", de aquel centro urbano, para recaudar fondos destinados al adiestramiento de los scouts pertenecientes a ese grupo.
Están funcionando en

Están funcionando en ese lugar juegos mecánicos. loterias (excluyendo las prohibidas). y venta de toda clase de golosinas.
Informan los organizadores. Nora Estela de Maza, presidenta del Comité, y Manuel Antonio Henriquez. secretario, que los dias más alegres serán el sábado 7 y domingo 8, ya que durante los mismos se que durante los mismos se abrirá un "mercado de abrirá un "mercado de pulgas". donde las partici-pantes tendrán en venta toda clase de mercaderias.

'No omitimos manifestar que serviremos deli-ciosos almuerzos con ga-seosas los dos días'', dicen los organizadores.

#### Asociación Hace Obras en Col. San Mateo

Hemos comentado con mucho interés la nota pu-blicada en ese periódico bajo el título "Zonas Ver-des Abandonadas en San Mateo", publicada el 3 de abril, manifiestan directivos de la Asociación Pro-Mejoramiento Colonia San Mateo, APROMESAN.

La noticia ha sido muy oportuna, agregan, y la agradecemos, ya que la misma demuestra que aún hay vecinos de nuestra colonia que se preocupan por lograr un objetivo que no-sotros a toda costa hemos tratado de realizar, sin ha-

-Favor pase a la página 43



PARA DISCUTIR LA SITUACION del aceite comestible con los productores, se presentó ante la Comisión Especial de la Asamblea Legislativa, el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso. Subsecretario de Economía

#### Piden Comerciantes:

#### Reconsiderar Aumento en las Tarifas Eléctricas

ciantes e Industriales pide se reconsidere el aumento en las tarifas de alumbrado público, en algunos de-partamentos del país.

Señala la entidad que. en estos momentos duros para el país no deben se-guirse lineamientos sin consultar. como el caso del

La Sociedad de Comer-iantes e Industriales pide e reconsidere el aumento a la tarifa de alumbrado público que se ha dado en algunas ciudades como Usulután, me-diante un acuerdo del Ministerio de Economia, por solicitud de las empresas distribuidoreas de la luz eléctrica'

El aumento es del 20 por —Favor pase a la página 42.

### **Amplian Servicio Médico** para Atender a Maestros

Con el objeto de ampliar servicios médico/hospitalarios para los maes-tros del país, la Dirección General de Bienestar Ma-gisterial necesita un refuerzo de 31 médicos de diferentes especialidades. 9 farmacias y 13 anestesis-tas. declara el profesor Edmundo Juan Pablo Ur-

quilla. Director.

En Santa Ana urge los servicios de un oftamólo-

go. un ortopeda, un cirujano e internistas, dice, lo mismo que en San Miguel donde hacen falta un oftaintermólogo ortopeda. nista y un gastroenterólo-

go. En San Salvador se requieren 2 urólogos. En Chalatenango y La

Unión urge la atención de un odontólogo por departa-

-Favor pase a la página 13.



BAC MODIFICA PACTO SOCIAL. El Banco Agrícola Comercial firmó ayer un documento en el que modifica el Pacto Social para adecuar sus funciones a lo que dispone la Ley de Nacionalización Bancaria y de Instituciones de Crédito. De izquierda a derecha: don Eduardo Menéndez. Lic. Alberto Benitez Bonilla. Presidente del Banco Central; Dr. Eduardo Héc-tor Avala, Presidente del BAC, firmando; Dr. José Enrique Silva. De pie señores don Guillermo López Sosa, don Juan José Miranda, don Carlos Eduardo Mejía, don Juan Martínez, don Humberto Salmerón y don Rafael Salvador Vélis.